

Autismus

Swaruu von Erra (Taygeta/Plejaden) teilt ihre Perspektive

Autor
Cosmic Agency
Gosia
veröffentlicht
06.11.2022

Original Text: <https://www.swaruu.org/transcripts/autism-swaruu-of-erra-shares-her-perspective-taygeta-pleiades>

Original Video : <https://youtu.be/im1BvJZVhag>

Übersetztes Video (Deutsch): https://youtu.be/KrYxY_tXpg

Ursprünglich auf Spanisch - 2018

Swaruu (9): Hier werde ich speziell auf das Thema autistische und Asperger-Kinder eingehen. Der massive Eintritt von Sternsamen, sogenannten Indigo- und Kristallkindern, unter anderem seit 2003, wird als Strategie der positiven Rassen angegeben, um der Negativität der Kabilen entgegenzuwirken und so der Erde zu helfen.

Da jede positive Aktion in der Matrix eine negative Reaktion hervorruft und umgekehrt, haben die Kabilen Methoden entwickelt, um diese positiven Effekte anzugreifen:

Mit

1. Schwermetallen
2. Chemische und schädliche Substanzen
3. Das Element des Impfstoffs selbst, die darin enthaltenen Mikroorganismen, die eine Überlastung des Immunsystems der Kinder verursachen, wenn sie in sehr kurzer Zeit hintereinander verabreicht werden.

Was nun die ätherische Welt und diese Kinder betrifft, so findet die Verbindung mit der Quelle nicht vollständig bei der Geburt statt, sondern nur bis zum Alter von 7 Jahren, in dem die Impfstoffe intensiver angewendet werden, so dass die Verbindung zwischen Körper und Seele schwieriger wird.

Hier muss etwas klargestellt werden. Nicht alle Probleme aus körperlicher Sicht sind auf die Impfungen zurückzuführen, sondern auch auf andere Faktoren wie z.B.:

1. Chemische Substanzen in der Nahrung, wie Mononatriumglutamat, Transgene, Süßstoffe (z.B. Aspartam).
2. Elektromagnetische Strahlung aus der Umwelt.
3. Chemtrails.
4. Kulturelle oder soziale Faktoren, die in der Familie selbst erlebt werden, da Stress beim Kind den Rückzug fördert.

In Bezug auf den vorherigen Punkt ist es sehr wichtig zu erwähnen, dass die

Einstellungen und Verhaltensweisen von Kindern wie ständiges Schaukeln, sich wiederholende Bewegungen wie das Drehen von Spielzeugrädern oder das ständige Schlagen auf einen Gegenstand nichts anderes sind, als den Geist zu beschäftigen, während sich das Bewusstsein mit der Quelle verbindet, weil es keine gute Verbindung zum physischen Körper hat. Das ist auch der Grund, warum sie sich aufregen, wenn sie aus der Trance geholt werden.

Diese Situationen verursachen großen Stress in der Familie, aber wenn man über den Grund für dieses Verhalten Bescheid weiß, bleibt einem nichts anderes übrig als Geduld. Ihr Bewusstsein ist nicht vollständig in der physischen Welt.

Es ist leicht zu sagen, ja, aber wenn man sich über den Grund für die Ankunft dieser Kinder im Klaren ist, sollte das den Familien in ihren chaotischen und stressigen Situationen helfen, so dass die Umgebung nicht mehr dazu beiträgt, negative Wesenheiten zu füttern, d.h. es hilft, aus dem Teufelskreis herauszukommen.

Auf der anderen Seite wurde das Problem aus einer erweiterten oder höherdimensionalen Sichtweise heraus noch einmal ins Positive gewendet, da die Kinder durch ihre Situation die Gesellschaft dazu zwingen, sich zu verändern, indem sie neue Methoden der Integration und Akzeptanz schaffen und eröffnen, was wiederum die Menschen, Bildungseinrichtungen und Regierungsinstitutionen auf globaler Ebene unter Druck setzt.

Es ist wichtig zu betonen, dass sich die Werte, Sichtweisen und Interessen der ätherischen Ebene oder des Jenseits stark von den Werten unterscheiden, die von der Matrix gesellschaftlich aufgelegt werden. Daher würde die Erfahrung eines Lebens mit "Behinderung" zu einem größeren spirituellen Wachstum führen als ein "normales" Leben. Die Menschen auf der Erde wären überrascht, wenn sie wüssten, dass es auf der Ebene des Jenseits nicht nur Warteschlangen gibt, um in die physische Welt einzutreten, sondern dass die Warteschlangen, um mit einer Behinderung einzutreten, doppelt so lang sind.

Die Menschen neigen dazu, Behinderungen als etwas zu betrachten, das "falsch" gelaufen ist, aber ich versichere dir, dass sie auf höheren Ebenen genau das erleben wollen, denn ein Mensch, ein Bewusstsein, erschafft nur die Umstände, die ihm in seinem Leben dienen. Wenn sie so sind, dient das ihren eigenen Absichten und dem, was sie auf der Erde erleben wollen, ungemein.

Sie sind nicht gekommen, um sich in die Welt einzufügen, sie sind gekommen, um die Welt zu verändern, um die Welt zu zwingen, sich zu verändern, denn sie selbst sind unveränderlich, sie können zu nichts gezwungen werden, und jeder, der es versucht, wird es nur schaffen, die autistische Person und sich selbst extrem unglücklich zu machen. Es ist nichts falsch an ihnen. Sie passen sich nur nicht an die gesellschaftlich akzeptierten Erwartungen der anderen an.

Seit Tausenden von Jahren sind die Menschen auf der Erde sehr linksorientiert, sehr materiell orientiert und haben daher keine starke Verbindung zu ihrem ewigen Selbst, ihrem ätherischen und spirituellen Selbst. Es fällt ihnen schwer, Autisten und Menschen mit Asperger-Syndrom zu verstehen, die eine sehr starke Verbindung zur spirituellen Seite haben, weil sie sich entschieden haben, die physische Ebene auf diese Weise zu betreten. Sie haben einen Fuß auf der materiellen oder inkarnierten Seite und einen Fuß auf der ätherischen Ebene. Sie haben sich dafür entschieden, in Körper einzutreten, in denen die Teile ihrer Gene nicht aktiviert sind, die sie mit dem versorgen, was nötig ist, um als Bindeglied zwischen der spirituellen und der

physischen Seite zu dienen.

Mit einem Fuß in der physischen Ebene und einem Fuß außerhalb der physischen Ebene zu stehen, bedeutet, dass viel mehr Energie durch ihr Körpersystem fließt. Diese erhöhte Energie im Körper führt zu einer Zunahme der Nervenaktivität, die den Körper überlastet und ihn überreizt. Deshalb treten die klassischen neurologischen Probleme wie Tics, Anfälle, motorische Schwierigkeiten und andere Anomalien des Nervensystems auf.

Das Nervensystem, insbesondere das Gehirn, ist der Übersetzer zwischen dem Physischen und dem Nicht-Physischen. Wenn etwas die Kommunikation zwischen der geistigen und der körperlichen Seite verhindert, wie z. B. ein Impfschaden, treten Kommunikationsprobleme wie Sprach- und Ausdrucksschwierigkeiten auf.

Es ist nicht ihr Bewusstsein, das nicht stimmt, sondern die Übersetzung zwischen der geistigen und der körperlichen Seite, die beeinträchtigt ist. Aber wie ich schon sagte, ist das ihre eigene Entscheidung. Sie sind nicht gekommen, um Mustern zu folgen, sondern um sie zu ändern. Es gibt nichts an ihnen zu heilen, akzeptiere sie einfach als die Führer, die sie sind. Es ist wichtig zu wissen, dass sie es selbst geplant haben, auf diese Weise zu inkarnieren. Es ist eine Erfahrung, die sie sich von den höheren Ebenen wünschen, um ein solches Leben zu führen. Sie sind keine Opfer. Das ist ihre Aufgabe, ihre Mission im Leben.

Übersetzung:

Rolf Hofmann

alle übersetzten Texte (Deutsch) und Videos: <https://www.ofaatu.eu/swaruu-org/>

Deutsch synchronisierte Videos auf den OFAATU-Kanälen:

☆ YouTube: <https://www.youtube.com/@ofaatu>

☆ zensierte Videos auf Odysee : <https://odysee.com/@ofaatu>